



Kreismusikschule Helmstedt e.V.

Was machen wir im Eltern-Kind-Kurs?

Der **Eltern-Kind-Kurs** „Musik“ richtet sich an **ein Elternteil** bzw. Großelternteil und Kinder zwischen **2 bis 4 Jahre**.

Der Kurs findet bei einer Gruppengröße von **4 bis 5 Eltern-Kind-Paaren** Statt und findet einmal wöchentlich **30 Minuten** statt.

Der Eltern-Kind-Kurs beschäftigt sich hauptsächlich mit der Vermittlung des Grundrhythmus. Jedes Lied, jede Bewegung, die Sprache und sogar die Funktionen im eigenen Körper (Puls) bestehen aus einem Grundrhythmus. Daher soll den Kindern in diesem Kurs durch die Begegnung mit Musik und Rhythmus das spätere Sprechen, Bewegen und Handeln leichterfallen.

Die Koordination mehrerer Handlungsschritte kann ebenfalls durch die Freude am Musikmachen leichter erlernt werden. Außerdem bietet der Unterricht den Eltern die einmalige Möglichkeit, eine noch engere Bindung zu ihrem Kind aufzubauen, da man gemeinsame Interessen verfolgt. Wir singen, spielen und tanzen zusammen – das schafft Gemeinschaft, Vertrauen und Spaß.

Sie erhalten zu jeder Stunde die behandelten Lieder oder Geschichten, um sie dann auch zu Hause noch mehrmals mit ihrem Kind durchgehen zu können.

Jede Unterrichtsstunde besteht aus ähnlichen Abfolgen, an denen Sie sich im Laufe der Zeit orientieren können. Wir beginnen stets (im Kreis) mit einem Begrüßungslied, durch das alle Gruppenteilnehmer begrüßt werden, wiederholen Dinge aus der bzw. den letzten Stunden, lernen dann maximal zwei neue Inhalte kennen, basteln oder spielen dabei mit verschiedensten Dingen (Tücher, Bälle, Matten, Instrumenten etc.) und verabschieden uns dann wieder im Kreis.

Wir benötigen zur Teilnahme am Eltern-Kind-Kurs in erster Linie **aktive Eltern** – denn nur wenn Sie ohne Ausnahme vor- und mitmachen, können Sie dies auch irgendwann von Ihrem Kind erwarten – Gymnastikschuhe oder dicke Socken und einen leeren Hefter.

Gerne können Sie sich zu einer kostenfreien Schnupperstunde über unsere Homepage anmelden.